
2017 年第二党支部组织生活会会议记录

时间： 2017 年 12 月 3日

地点：阶梯教室

主持人：刘现强

参加人：第二党支部全体党员

会议记录：任丙旗

会议主要内容:1、组织动员开展党员主题生活的相关活动要求。

2、分析检查自身存在不足.3、提出合理化建议和意见，互相监督，

共同进步。

一、由党支部书记传达相关会议精神。

1.强调认真开展“党员主题生活”的重要性

2.指出存在的突出问题和原因，主要方面：一是理论学习还不够;

二是党员模范作用发挥还不够;三是工作效率有待提高，工作作风有

待加强。

3.采取措施：一是加强学习;二是加强党支部的领导核心作用;

三是完善工作机制;四是开展工作作风纪律整顿;五是继续广泛征求

意见。

4.下一步目标：大张旗鼓的宣传开展党员主题生活活动，形成全

体党员同志积极投入到“开展党员主题生活”的活动中来。

二、各位党员发言

1.张新峰同志发言：经过广泛征求意见，深刻剖析，还存在许多

问题，主要表现在：学习意识淡化、工作思路不宽。主要原因是宗旨



观念有所淡化，放松理论学习和思想改造、安于现状的畏难情绪，带

来工作责任的弱化。随着“两学一做”活动的制度化，使我更加清醒

地认识到自己存在的问题，也更加增强了我改正错误、提高自己思想

素质的信心和决心。在今后的工作中，我决心进一步坚定共产主义理

想信念，增强宗旨意识，树立刻苦学习的精神，努力改造主观和客观

世界。开拓创新，大胆的实践和探索。

2.裴丽华同志发言：在实际工作中，通过组织帮助、自己反思，

发现许多不足之处，总结起来主要有以下几点：思想学习方面。平时

学习抓得不够紧，时紧时松。不能联系思想和工作实际进行思考，凭

兴趣学习，接受新的理论不够。学习没跟上，政治思想上就导致政治

敏感性差。对于一些不良现象，由愤慨到冷漠，都是政治觉悟低的表

现，都是党性不强的表现。工作方面。工作中有急躁情绪，有时不细

心，创造性开展工作不够。以后自己要针对存在的问题，不断的加强

学习，增强思想的修养和知识的积累，以艰苦奋斗，拼搏进取的精神，

开创性的进行工作。

3.鲁淑霞同志发言：对照党员的八条义务，我发现自己学习比较

被动，对于党内一些不良倾向，我见惯不怪，甚至偶尔学之、跟之。

通过学习，也使我明确了今后努力的方向：要深刻理解十九大重要思

想。要身体力行十九大精神，做十九大精神有效的、科学的实践者。

要密切联系群众。

4.丁继峰同志发言：存在的突出问题表现：理想信念方面。理论

学习系统性不强，深度广度把握不够。有时只注重实用主义，急用先



学，不用不学，不注重全面、系统。在思想和工作作风方面。思想不

够解放，开拓创新方面做得还很不够。对于存在的问题，虽然有一定

的客观原因，但主要是主观愿因造成的，以后会进一步弥补自己不足。

三、祁立新总结

今天的专题组织会议开的很好，很成功。大家广开言路，畅所欲

言，体现了民主氛围，解决了问题，增进了团结，促进了工作，达到

了本次会议预期的目的。找出了问题，剖析了根源，明确了努力方向

和具体措施。各位党员也认真诚恳地交流了思想，这对于我们今后精

诚团结，更好的工作打下了良好的基础。

四、宣布会议结束


